

# Kindergarten Mülchi

→ [Link Termine](#)

## Kaninchen im Kindergarten

Während 7 Wochen hat uns Kaninchenzüchter Peter Iseli aus Mülchi einen grossen Stall und ein trächtiges Kaninchen zur Obhut gebracht.

Die Freude der Kinder war riesig, einen neuen „Mitbewohner“ im Kindergarten zu haben.



Jeden Tag wurde ein Kind als Kaninchenchef gewählt, das voller Stolz unser „Schneeflöckli“ füttern durfte. Das Kaninchen jeden Morgen persönlich zu begrüssen, wurde bei einigen Kindern zum Ritual. Es entstand ein sehr beliebtes Spielplätzli. Einige Kinder sassen einfach vor dem Stall und beobachteten, andere versuchten das Kaninchen zu zeichnen oder malten im „Ausmalbüechli“ Hasen aus.

Wir mussten nicht lange warten bis unser Kaninchen aus Stroh und Bauchhaaren ein Nest baute und 5 Junge zur Welt brachte.

Runzlig, ohne Haare und mit geschlossenen Augen lagen sie dicht beieinander:

„Die gseh ja us wie Söili!“ – „Jöööö, so chliii!“.

Warten, bis die Kleinen endlich in die Hände genommen werden durften, brauchte Geduld. Doch nach ein paar Tagen war es soweit. Die Anspannung und Freude der Kinder war überwältigend.

Schnell wuchsen die jungen Kaninchen heran, sie öffneten die Augen und wurden immer lebendiger.

Die Kinder liebten es, die zutraulichen Kleinen in den Armen oder auf dem Bauch zu halten. Ich staunte, wie dabei einige Kinder eine grosse Ruhe fanden.



Viel zu schnell sausten die Wochen vorbei. Kurz vor dem Abschied nehmen, lud uns Peter Iseli zu sich nach Hause ein, damit wir erfuhren, wo die Kleinen in Zukunft leben werden.

Der Abschied war herzerreissend. Wie tief die Beziehung einiger Kinder zu den Kaninchen war, hat mich sehr berührt. An diesem Morgen führte der Schulbus viele traurige und weinende Kinder nach Hause.

Gabi Röthlisberger